

## L'INTERVIEW

Madeleine Gilles

Rencontre avec Bernard Leca vainqueur du mixte

### **Sa partenaire était jusque là son pire souvenir...**

*Danièle Gaviard et Bernard Leca, les vainqueurs du mixte se connaissent depuis trente ans. Mais les deux Marseillais n'avaient jamais joué ensemble, jusqu'à ce week-end... La championne du monde est à l'origine du plus mauvais souvenir de bridge de son partenaire...*

« Au début des années 90, j'ai terminé deuxième du championnat de France Excellence par paires, l'une des plus belles épreuves open de l'époque. Pour la première fois dans l'histoire, les vainqueurs de cette prestigieuse compétition étaient une paire dames : Danièle Gaviard et Véronique Bessis. » Bernard Leca a rangé l'exploit de Danièle au rayon de ses pires souvenirs à lui... « Il faudra encore qu'elle fasse quelques tournois avec moi, pour que j'oublie définitivement » plaisante-t-il.

D'autant que ce mixte ils l'ont joué « très simplement, on a vu le système 5 minutes, peu de conventions, Danièle a un jeu offensif, elle est très présente. » Avec un final difficile : « Beaucoup de zéros à la dernière séance, mais pas assez pour nous empêcher de gagner ! »

Gagner, le Marseillais sait de quoi il parle : deux titres en divisions nationales par équipes I et II, même tarif en Interclubs, 2 titres : l'un en 83 pour le Cercle des Phocéens, l'autre en 2000 pour le club du Garlaban.



Bernard Leca et Danièle Gaviard

#### **Bernard Leca**

**Né le** 24 juillet 1954 à Vico (Corse)

Palmarès

2 titres de champion de France Interclubs

Champion de France DN3

Champion de France DN2

**Partenaire open :** Patrick Mouttet

**Partenaire mixte :** Laurence Baco

**Évolue en :**

Division nationale 1 par paires

Division nationale 2 par équipes

Division nationale 1 mixte

**Parlez-moi de Juan...**

Le premier que j'ai fait en 79 ou 80, j'étais fou de joie, je rencontrais tous les grands joueurs : Perron, Chemla, Garrozzo, Forquet... C'est ça Juan pour moi, en plus de la fête, des vacances et du soleil : la rencontre avec beaucoup de champions.

Depuis 1977 qu'il est entré en compétition, Bernard Leca n'en est plus sorti : « Petit à petit, c'est monté en puissance... ». Du bridge découvert en famille à celui pratiqué à la fac, en passant par les grands clubs marseillais que sont le Français et le Phocéen, il s'est fait une place : première série nationale depuis 9 ans, Bernard Leca conjugue le bridge de haut niveau et une vie professionnelle bien remplie, il dirige une agence de la caisse d'Épargne à Marseille.

25 ans qu'il partage sa passion avec le même partenaire, Patrick Mouttet, c'est une véritable amitié qui les unit. « Nous sommes toute une équipe, on se voit régulièrement, les dîners, les longues soirées de discussions, tout cela est plus important que le résultat au bridge : on avance ensemble. » Cette union fait leur force, « Nous nous qualifions quatre fois sur cinq en Interclubs, alors que nous sommes dans une Ligue particulièrement difficile. »